Guatemala 27 de mayo de 2012 Boletín No. 12





PRESIDENTE DE GUATEMALA INAUGURA PROGRAMA "MI BOLSA SEGURA"

"Hoy si existe el programa Bolsa Segura, antes no habían registro ni control", así se expresó el presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, al hacer oficial, este domingo, la entrega de la bolsa de alimentos a por lo menos 3, 200 beneficiarios, en su mayoría mujeres.

El mandatario asistió a la primera entrega en el asentamiento Nuevo Amanecer de la zona 3 capitalina en donde el beneficio llegará a los habitantes de 18 asentamientos. Seguidamente se desplazó al parque deportivo La Democracia, en la zona 7, para verificar el proceso de certificación de datos, verificación de boletas, e hizo entrega de la primera bolsa de alimentos de manera simbólica.

Seguridad y orden

Los nuevos procedimientos para inscripción incluyen, revisión de la cédula o Documento Personal de Identidad (DPI). La bolsa está registrada con un código de barras, mismo que se verifica y coincide con lo que se coloca en la boleta de usuario, además las beneficiarias a través de un programa en el computador, cotejan sus huellas dactilares.



A la vez, el gobernante indicó que para este programa se tiene un presupuesto aproximado de Q103 millones. "Para el proceso de inscripción invitamos a la Contraloría General de Cuentas para que verificara el proceso. Los nuevos registros son seguros y eso garantiza que no se aprovechen de los insumos. Al fin las mujeres dejarán de ser humilladas y obligadas a ser miembro de un partido", dijo Pérez Molina en alusión a los procedimientos empleados por gobierno anterior.

El programa busca fortalecer a la familia, mantener a la niñez y adolescencia alejados de bandas delincuenciales, generar oportunidades de capacitación y empleo



para jóvenes, apoyar el emprendimiento económico de mujeres, y atender a las personas más vulnerables, como madres solteras, adultos mayores y familias con niños pequeños.

